

MADERAS PROSPERIDAD

MADERAS PROSPERIDAD tiene compromiso de desarrollar todas sus actividades mediante el uso responsable de los recursos naturales, minimizando la afectación al ambiente e implementando prácticas empresariales responsables que involucren a todo su personal y mediante el cual la empresa pueda asegurar que sus productos han sido obtenidos de forma sostenible y bajo los más altos estándares de calidad.

Para el logro de sus compromisos, MADERAS PROSPERIDAD establece estrategias corporativas orientadas al logro de la sostenibilidad ambiental, social y económica que se fundamentan en los principios de respeto por la legislación y autoridades, mejorar la calidad de vida de las personas, responsabilidad y ética empresarial, respeto por el ambiente, protección de los derechos humanos y mejora continua empresarial.

En MADERAS PROSPERIDAD somos conscientes que para el logro de nuestros objetivos de sostenibilidad se requiere de un proceso constante y adaptativo que debe de impulsarse en articulación con los actores interesados, públicos y privados, para lograr el bienestar de las personas y la protección de ambiente mediante el desarrollo de actividades productivas responsables.

Pilares

Respeto por la legislación y autoridades

MADERAS PROPERIDAD está comprometida con el cumplimiento riguroso de toda la legislación y regulaciones correspondientes a sus actividades y las de sus socios, colaboradores y vecinos; así como, de todos los acuerdos internacionales suscritos por el gobierno nacional que incluyan cualquier actividad que desempeñe la empresa, velando siempre por el respeto a todas a las autoridades, en todo nivel de gobierno, apoyando y facilitando el cumplimiento de sus funciones.

Mejora de la calidad de vida

El propósito de MADERAS PROSPERIDAD está orientado a la generación de valor y es consciente que, para alcanzarlo el lograr el bienestar de las personas que colaboran directa e indirectamente en sus operaciones, así como el de todas las poblaciones que lo acompañan es una de sus objetivos.

Es por ello por lo que tiene como uno de sus principales ejes de trabajo a las personas, por eso promueve la igualdad y respeto de sus derechos tanto interna como externamente, resguardando siempre por el trabajo decente, la igualdad, el respeto y la salud en todas las actividades dentro y fuera de sus operaciones.

A través de toda su cadena productiva, MADERAS PROSPERIDAD promueve el aprovechamiento sustentable de los recursos alentando la inclusión y formalización, trabajando articuladamente con actores públicos y privados, sociedad civil y comunidades para el despliegue de iniciativas de desarrollo.



MADERAS PROSPERIDAD se identifica como parte de un crisol de actores que conviven y se desarrollan bajo los mismos objetivos de sostenibilidad y bien común, por lo que está comprometido en promover y participar activamente de espacios de dialogo y colaboración que involucren a las partes interesadas, públicas y privadas, para facilitar su logro.

Responsabilidad y ética empresarial

MADERAS PROSPERIDAD reconoce que el capital humano es uno de sus recursos más valiosos por lo que es diligente en asegurar a sus colaboradores condiciones de trabajo dignas y justas, rechazando todo tipo de discriminación, abuso, maltrato o empleo infantil en cualquiera de sus actividades. para lo cual establece medidas ceñidas a la ley y transparentes que aseguren las adecuadas condiciones para que sus colaboradores ejecuten sus actividades laborales y las potencien.

Como parte de sus principios ético-empresariales, MADERAS PROSPERIDAD exige la cero tolerancia ante actos de corrupción y soborno en todas las actividades de la empresa y de cualquier otro actor que se relacione con ellas; además, rechaza cualquier actividad vinculada al lavado de activos, narcotráfico, terrorismo o cualquier otro acto violento que cause perjuicios a la sociedad y al planeta.

Respeto por el ambiente

Contribuir con la conservación de los recursos naturales y la biodiversidad es un propósito fundamental para MADERAS PROSPERIDAD por lo que se compromete a la no deforestación de los bosques actualmente existentes y a no afectar a la fauna silvestre que convive en ellos.

MADERAS PROSPERIDAD asegurará el estado saludable de su entorno mediante la supervisión constante de las variables ambientales y biológicas dentro de sus operaciones, procurando siempre su conservación y cumpliendo estricto de los estándares de calidad que las autoridades establezcan para los mismos.

El manejo de insumos para el desarrollo de las operaciones, así como, el manejo de residuos se realizará de acuerdo con la normatividad vigente e implementando medidas continuas para su minimización, reciclaje y reutilización.

Protección de los derechos humanos

Como miembro de una gran comunidad, MADERAS PROSPERIDAD está comprometida con la seguridad de sus vecinos, por lo que exige el respeto por las costumbres y derechos, sobre todo aquellos que se encuentran en condición de vulnerabilidad o son pueblos originarios.

El respeto por el prójimo es un valor interiorizado en MADERAS PROSPERIDAD, por lo cual rechaza cualquier acto de discriminación a las personas por su raza, etnia, edad, religión, género u orientación sexual.

Así mismo, demanda el respeto y protección a los defensores ambientales y de derechos humanos que dediquen sus esfuerzos en lograr los objetivos de desarrollo sostenible que la empresa promueve.



Prácticas productivas responsables y mejora continua

MADERAS PROSPERIDAD está comprometida con la mejora continua en la eficacia de sus sistemas de gestión y a la generación condiciones para el desarrollo sostenible mediante buenas prácticas productivas y uso responsable de medidas fitosanitarias para la obtención de óptimos rendimientos generando una menor huella ecológica y eficiencia en el uso de los recursos naturales en todas sus operaciones.

Nuestras labores estarán siempre orientadas a evitar la degradación o perdida del suelo, manteniendo su fertilidad y capacidad productiva sostenida. El monitoreo de la ejecución de los trabajos es constante para asegurar la calidad de nuestros procesos, así como, el desarrollo de propuestas técnicas que permitan una mayor eficiencia y menor impacto.

Todo producto utilizado en las actividades operativas es validado mediante una justificación técnica y su utilización prioriza siempre la protección de nuestros colaboradores, las poblaciones vecinas y el ambiente.

También, MADERAS PROSPERIDAD promueve la investigación, el desarrollo y la innovación en apoyo del desarrollo sostenible de la cadena productiva para su adaptación oportuna a las tendencias y dinámicas globales.